



Xóchitl Gálvez llama a la unidad de mujeres por caso de Cuauhtémoc Blanco: “Algunas voces ya fueron apagadas”

La excandidata presidencial criticó que legisladores de Morena apoyaron al diputado, mientras que la víctima fue cuestionada

Por **Fernanda López-Castro**

03 Abr, 2025 12:11 p.m. MX



La senadora aseguró que la elección pasada fue la más inequitativa de los últimos años. |Crédito: Cuartoscuro

Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la oposición, hizo un llamado a que las **mujeres en México se unan y organicen** para combatir la violencia en contra del mismo sector de la población, tras las controversias que se generaron entorno al caso del diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, quien fue acusado de intento de abuso sexual por su hermana.

La también exsenadora del PAN publicó un video en sus redes sociales, en el que **criticó la actuación** del gobierno federal, el partido Morena y legisladores morenistas ante el caso, por expresar su apoyo a Cuauhtémoc Blanco y **evitaron su desafuero**, para que no fuera solicitado por las autoridades.

Mientras que la víctima, Nidia Blanco, era **cuestionada sobre la veracidad de la denuncia** e incluso se hicieron llamados a que se presentaran **pruebas contundentes** para continuar con el proceso de desafuero.

[Xóchitl Gálvez llama a la unidad de mujeres por caso de Cuauhtémoc Blanco: “Algunas voces ya fueron apagadas” - Infobae](#)